

米奥小学校

学校だより

令和5年1月20日（金）

No. 52

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

人形劇 銭天堂 楽しかったよ

四万十町内の小学生が一堂に会し、人形劇を見ました。子どもたちが大好きな銭天堂です。神奈川県から「ひとみ座」の人形劇の方がおいででくれ、子どもたちに見せてくれました。子どもたちの生活の中でありそうな友達とのモヤモヤを題材に繰り広げられる不思議な世界などを人形劇にされていて、見ていて引き込まれたり考えさせられたりしました。本当に、よい機会でした。またこんなのが見られたらいいですね。

米奥小学校は、ステージの真ん前で、いい席だったので良く見えましたよ。

開会式や閉会式に、教育委員会から「今日はお家に帰ったら、この人形劇を見て感じたことや思ったことをお家の人にぜひ話してください」と言われていました。子どもたち、ちゃんと話せましたか？



クラブ活動 キンボール

今回のクラブは、B&G の佐々木隆司さんに来て頂き、『キンボール』の体験をしました。大きなボールを使ってするゲームです。3～4人のグループに分かれ、ボールをみんなで支えながら、「オムニキング」と言われたら「ピンク！」など受け取るチームの色を言い、ヒット（ボールを打つ）するのです。そして、言われた色のチームは走って行ってボールを落とさないように受け取ります。落ちたらヒットしたチームの勝ちで、受け取ったら言われたチームの勝ちです。ほとんどの人が初めての体験でしたが、1時間の終わりには、なかなか上手にやっていました。

チームは、ピンク・グレー・ブラックチームでした。どっちにボールが飛んでくるかわからないので、チームであちこちに散らばって、飛んで来たらみんながワーッと駆け寄って受け止めていました。

2回目のキンボールは2月15日です。今度はゲームとなります。この日が終わったら「どうだ



った？」と聞いてあげてくださいね。



火災避難訓練

1月19日には、火災避難訓練をしました。年に1回の火災避難訓練です。

ジリジリジリーー！と非常ベルが鳴ったら・・・さあ、どうする？！鳴った途端に高学年は机の下にサッと潜り込んだそうです。その後「あっ！」と気が付いて外へ逃げた子どもたち。きっと、いつも行っている地震避難訓練がしっかりと身につけているから出た行動ですね。危ない危ない。非常ベルの音が、火事なのか、地震なのかを聞き分けなくてはいけないですね。でも、全員が1分30秒以内に校庭に避難できました。おしゃべりもありませんでした。さすが米奥の子どもたちです。消防士さんにも褒めて頂きました。

次に、水消火器を使って、火元の的に当てる練習です。上のピンを外して、ホースを外した後でレバーを握って水を飛ばします。まずは6年生が見本をしてくれ、そのあとで1年生からやってみました。みんな上手に的当てができました。2回もやらせてもらいました。火事にならないのが一番です。冬が一番火災が起こりやすいので気を付けるようにと話をして頂きました。みんなで気をつけましょうね。

